(主な意見・質問)

- (問) 私たちの分区では、卒業祝いとして、毎年6年生全員に通学カバンとナップサックを贈っているが、統合してからも使用できるようになるのか。
- (答) 3 校が統合し、新設校となるので、校章やスクールカラーなどは一新されると思うが、旧の学校で使用していたものは、統合後もそのまま使用できるように考えている。
- (問) 生徒だけでは自分の校区外に出てはいけないというルールがあったと思うが、3 校統合により旧 八幡浜市内で中学校が1 校になると、そのルールはどうなるのか。分区ごとの対応になるのか。
- (答) 現在、市内の中学校では、校区外に出てはいけないというルールはない。子どもたちの行動範囲については、保護者の責任においてお願いしたい。
- (問) 先ほど、秋頃に統合準備委員会を立ち上げると説明されたが、その時の委員会のメンバーは、 どのような人たちになるのか。
- (答) 統合準備委員会(仮称)のメンバーは、PTAの代表者や公民館関係者、学校関係者等 に依頼する予定で、大体 30 人ぐらいになると思う。保護者の意見は、PTAの代表者を通じて 取り上げていきたいと考えている。
- (問) 統合に向けた生徒間交流を行うと思うが、その場合に生徒たちが自転車で学校間を移動する ことになるのか。そうであれば、事前に自転車を購入する必要があるのか。
- (答) 予定どおり調印式が行われた場合、来年度から授業交流や生徒会活動の交流など、中学校間の交流を進めていく必要があるが、その時に子どもたちが自転車や徒歩で移動するということは考えていない。各学校で作成した計画に沿って交流することになるが、バスが必要な場合は、教育委員会で手配する。

また、地区ごとに通学方法が決まったら、事前に子どもたちが通学路を体験する機会を設けたいと考えているが、そのために自転車を購入する必要はない。

- (問) 今までの保護者説明会に参加してきたので統合の話は理解したが、実際に新しい学校に通う ことになる子どもたちは、通学方法や部活動がどうなるのか想像できないようである。子どもたちに向 けた説明会を行うことを考えていないのか。
- (答) 現在、各中学校の校長と来年度の部活動について協議しているので、2月の新入生入学説明会で示していきたいと考えている。在校生についても統合に向けた方向性を示していく必要があるので、統合した場合の学校規模や通学方法、部活動等について学校現場と相談しながら、どのように説明していくかを検討していきたい。